



## Mujeres del Maule podrán acceder a exámenes gratuitos para prevenir el cáncer de mama

Octubre es el mes de la Sensibilización del Cáncer de Mama, por lo que durante este mes las mujeres de la Región del Maule afiliadas a Caja Los Héroes, podrán realizarse sin costo los exámenes preventivos de mamografía bilateral, mamografía unilateral, ecografía mamaria bilateral y Papanicolaou.

Al respecto, la gerente de Productos y Beneficios de Caja Los Héroes, Valeska Barrera, recalcó que “entendemos la relevancia de este beneficio para nuestras afiliadas, especialmente considerando que la salud es un factor esencial para la calidad de vida. El éxito de este progra-

ma, que está por una década, refleja nuestro compromiso con la prevención y el cuidado de la salud de nuestros afiliados”.

Para acceder a este beneficio, las afiliadas de Caja Los Héroes de Talca deberán dirigirse al centro médico en convenio Clínica Universidad Católica del Maule, ubicado en Dos Sur 1525 - Talca, con su cédula de identidad y la orden de atención médica. Mientras que las afiliadas de otras comunas de la Región podrán solicitar el reembolso en las sucursales de Cauquenes (Victoria 508), Curicó (Arturo Prat 35), Molina (Luis Cruz Martínez 1452), Linares (Inde-

pendencia 789), Constitución (Calle Portales 310) y Parral (Aníbal Pinto 698).

A lo anterior se suman otros beneficios del programa integral de salud de Los Héroes como el acceso a mamografías gratuitas a través de la Clínica Móvil de la Fundación Arturo López Pérez que, en alianza con la caja, ha recorrido distintas regiones del país para realizar exámenes gratuitos a mujeres mayores de 40 años.

Ambas iniciativas son parte del programa de salud de Caja Los Héroes, que también considera consultas médicas de medicina general y especialidades desde \$990 durante todo el año y sin límite de uso, descuentos en farmacia, telemedicina, programa dental, kinesiología, atención visual y auditiva, con el objetivo de facilitar el acceso a la salud, contribuir con el presupuesto familiar y fomentar la vida saludable.

